



# 夢 実 現



## 新入生歓迎球技大会

4月28日(金)21世紀の森体育館で新入生歓迎球技大会が行われました。この球技大会は新入生を歓迎し、兄弟学級の親睦を深める事も目的とされており、高校1年生から3年生まで抽選によって兄弟学級が事前に決められ、学年の垣根を超えての親睦となりました。中学生は開会式参加後ドッジボール等で楽しみましたが、次年度から「高校生に挑戦したい」という頼もしい声も聞かれました。試合では3年生が盛り上げ役となり、1年生をフォローしている姿が感動的でした。

球技大会結果：

優勝 兄弟学級B(3年4組、2年1組、1年7組)

校長賞 (1年4組、2年5組、3年6組)



## 全校野外研修

待ちにまった全校野外研修当日の5月12日(金)は朝から晴天となり最高の研修日となりました。野外での活動を通して人間的ふれあいを深めるとともに、学級の絆を深めることや、自然に接し感性や情操を豊かにする機会にすることなどを目的に、学年ごとに、1年生が「21世紀の森ビーチ」、2年生が「屋我地ビーチ」、3年生が「幸

喜ビーチ」、それぞれ創意工夫をしながら有意義な時間を過ごしました。学年でのレクリエーションではクラス対抗で応援にも力が入り、笑顔が溢れ盛り上がりました。炎天下ではありましたが、木陰を探して一休みしながらお昼からはクラスがバーベキューで舌鼓。クラスの団結と絆が深まり、学年全体の親睦が図られた1日でした。お肉もごちそうさまでした。



## プール安全祈願

3年ぶりに体育の授業で水泳を再開することになり、プールの安全祈願を行いました。祈願の後は水泳部が初泳ぎ。華麗な泳ぎに参加者はみんな驚いていました。桜中学校の生徒も高校のプールを使用して楽しみにしていた初泳ぎ。高校の体育の先生2名が安全確保のために毎時間協力してくれています。今年の暑さもこれで乗り切ってい

## 桜中プールの授業スタート



けそうです。住職さん「ありがとうございます。ありがとうございました」

## 授業参観

### P T A 総会

5月14日(日)に、授業参観とPTA総会が行われました。多くのご参加ありがとうございました。新役員も決定しました。

### 新三役

- 会長 稲嶺一馬さん
- 副会長 玉城直路さん
- 大城徳子さん
- 比嘉彩さん